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6月は親睦活動月間 

最 終 例 会 

ボン・マリアージュ 点鐘：午後 6 時 

 

本日のプログラム 

点 鐘 

ロータリーソング 奉仕の理想 四つのテスト 

会長挨拶 

米山奨学生紹介  奨学金      

   奨学生より挨拶 

幹事報告 

   年間出席者上位発表   出席スマイル委員長 

   6 月のお祝い      親睦委員長 

   点 鐘 

   懇親会  親睦委員長挨拶 

   乾 杯 

   閉会の挨拶 

 手に手つないで 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席表彰 

第 49 期 例会 40 回 移動例会 7 回 

1 回メーキャップ 関 谷 好 弘 君 

1 回メーキャップ 大 岩 順 子 さ ん 

2 回メーキャップ 佐 藤 正 君 

1 回 欠 席 飯 田 利 夫 君 

6月のお誕生日 

7 日  松本昇君  23 日  齋藤明君 

26 日  大嶽政彦君 

3 日  中島純子様（竹壽君夫人） 

11 日  佐々よう子様（英夫君夫人） 

13 日  山﨑早池子様（正司君夫人） 

米山奨学生ご紹介 

氏名 CHUNG CHEUK YING 

         鍾 卓螢（チョン チェクイン） 

生年月日 1990 年 11 月 21 日 

南山大学人文科学在籍（修士課程） 

着信書類            

・クラブビルダー賞についての連絡 

・伊藤良一ガバナー補佐よりお礼の挨拶 

 

第 2380例会 2015年 6月 18日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

神言会多治見修道院 

 

 

 

 

 

 

  

国際ロータリー第 2630 地区東濃グループ 

多治見西ロータリークラブ 
 

 

例会日 毎週木曜日 

例会場 産業文化センター 

事務局 多治見市新町 1-23-4F 

TEL  0572-25-5100 

FAX  0572-25-5101 

Email  n-rc@joy.ocn.ne.jp 

HP  http://tajiminishi.jimdo.com/ 

会長 山田正史 

幹事 篠田博文 

Weekly Report 

 

2014～2015年度 第 49期会長テーマ 

       「楽しもうロータリーを」 

バイオリン演奏 

竹内奈々恵様 
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一年間ありがとうございました 

会長 山田正史 

日頃はロータリー活動にご理解ご協力有難うご

ざいます。私の任期は 6 月 30 日までであります

が実質的には本日が最終となります。この 1年間

何とか皆様の協力により乗り越えることが出来、

私のテーマである「楽しもうロータリー」が実践

出来たかなと思っております。ただ一つだけ大変

苦労したことがあります。地区大会のために何も

無かったので予算に計上出来ませんでした。この

件に関しては事務局とともに悩みましたが、西ク

ラブの行事に関しては全て滞りなく無事終了し

ました。書画展は新しい発想で行い、市民の方々

にロータリーの活動を少しでも理解して頂けた

と思います。今期は予算の関係上花見例会の代わ

りに虎渓山永保寺において家族移動例会を計画

し、皆さんに老大師様の卓話を聞いて頂き、雲水

さん手作りの精進料理を楽しんで頂きました。 

本日最後の例会を皆様と共に迎える事が出来ま

した。本当に有難うございました。感謝！ 

皆様、50周年に向かって協力をし、そして 3年後

第 52期にはガバナー補佐の順番が回ってきます。

東濃グループをまとめる補佐です、今から対処し

ておく必要があると思います。今回はウィークリ

ーと月信を各自ファイルに保存しました。 

49期の財産です。大切にして下さいませ。 

 

先週の記録 

●出席報告 

会員数 39 名 免除者 6 名 出席義務者 33 名 

出席者 欠席者 出席率 

29 名 7 名 82.85％ 

●スマイル報告 

       投函者 21 名  金額 28,000 円 

第 49 期スマイル合計 1,003,800 円 

※皆様のご協力に心より感謝いたします。 

一年間ご協力ありがとうございました。山田正史 

いよいよ任期終了間際となりました。皆さんお世

話になりました。          石垣智康 

一年間ありがとうございました。   篠田博文 

地区幹事より一年を振り返って 

地区幹事 大澤大二君 

月信をやるにあったって自分の

中で 2 つ決めたことがあります。

①空白をつくらないこと②読ま

せる月信にすること。締切りで緊

張する大変な日々でしたが最終 

の 6 月号を終えてホッとしております。地区幹事の

立場になって今思うことは人を得ました。ガバナー

事務所の二人の事務局はそれぞれの長所をのばし

120％の力を発揮されたと思います。他クラブから

の幹事さんには刺激をうけ助けられ勉強になりまし

た。色々な出会いがあり、たくさんの方と知り合い

になりました。一人で出来ることは限られています

が頭数が揃えばそれ以上のことが出来ることも学び

ました。期間中皆様の励ましや助言を頂きここまで

やってこられたことに感謝しています。（抜粋） 

地区幹事 加藤真左子君 

大変忙しい 2 年間でした。 

西クラブの皆様の物心両面か

らのご協力があってここまで

きたのだと思います。改めて感

謝申し上げます。ロータリーの

友委員、地区幹事になって色々 

な方と出会いました。他クラブ、他地区の方と知り

合いになり色々なことを教えて頂きました。とても

よい勉強になり、ロータリーに入会していなければ

できない貴重な経験をさせて頂きました。皆さん、

他クラブを訪問して下さい。ひとつとして例会のや

り方が同じところはありません。特に若い方には早

い段階での訪問をお勧めします。もう少し事務局長

としての仕事が続きますが、皆様のご協力に再度お

礼申し上げます。（抜粋） 

石垣智康ガバナーより 

地区幹事、実行委員、クラブの

皆様には役割を超えた仕事を

して頂き大変な負担をおかけ

しました。また私の意向を聞い

て下さり感謝しております。 

他クラブの応援もあり地区大会は無事成功いたしま

した。心よりお礼申し上げます。 

現在、ロータリーに魅力がなくなり活力が薄れてき

ていると感じています。魅力がないと会員は増えて

いきません。クラブの現状に諦めることなく、クラ

ブの特色を作り、多治見西 RC として 40 名を目標

に会員基盤向上運動をめざすべきだと思います。 

50 周年にふさわしいプロジェクトを作ることを提

案します。また、地区セミナー出席の事後報告、IGM

のあり方、親睦活動の意義など課題も多いと思いま

す。ひとつひとつクリアしていけば必ずや会員増強

へ繋がると思います。また、積極的なメークアップ

をお勧めします。他クラブの方と共通な話題につい

て語りあえば連帯感も生まれてきます。（抜粋） 

今後の予定 

6月 25日（木）特別休会       

7月 2日（木） 

第 50 期理事会 3Ｆ特別会議室 

第 50 期第一例会 役員挨拶 

例会後 第 49 期臨時理事会 

7月 9日（木） 

各委員長挨拶 年間行事発表 

第 49 期決算報告 第 50 期予算報告 
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